

"L'Assemblée de Strasbourg est devenue un lieu de pouvoir" dans Le Monde (25 mai 2004)

Légende: Paru dans le quotidien français Le Monde quelques jours avant les élections européennes du 10 au 13 juin 2004, l'article montre avec des exemples concrets l'étendue du pouvoir législatif du Parlement européen.

Source: Le Monde. 25.05.2004. Paris. "L'Assemblée de Strasbourg est devenue un lieu de pouvoir", auteur:Rivais, Rafaële , p. 6.

Copyright: (c) Le Monde

URL:

http://www.cvce.eu/obj/l_assemblee_de_strasbourg_est_devenue_un_lieu_de_pouvoir_dans_le_monde_25_mai_2004-fr-08ca3f27-7d02-4b77-a547-d32790a75354.html



Date de dernière mise à jour: 07/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.